



Groupe JONATHAN

Galerie marchande, Montolieu

www.groupejonathan.ch

Août 2016

Chers membres et amis du groupe Jonathan,

Voici ci-après quelques informations concernant la suite du programme de Jonathan:

Le premier événement qui marque la rentrée est la fête de quartier qui aura lieu le **26 août à partir de 18h00** sur la place de jeux de Montolieu où nous partagerons nos traditionnelles grillades.

S'ensuivent les conférences du mardi-matin au local Jonathan:

- le 6 septembre: conférence/témoignage de Mme Marianne Jaquier
- le 4 octobre: conférence de Mme Zohrat Breguet
- le 8 novembre: conférence de M. Philippe Corset, diacre retraité de Mézières

Le soir du **22 septembre à 19h00**, M. Jean-Pierre Besse nous rendra visite pour une conférence – échange sur le sujet : » Peur des ennemis ? Qui sont-ils ? Qu'en faire ? »

Nous nous réjouissons de vous accueillir à nos ateliers le samedi après-midi à 16h00.

Ils sont programmés comme suit:

- Jeux : le 10 septembre, le 12 novembre et le 14 janvier 2017
- Cinéma : le 22 octobre, le 10 décembre

Notre fête de Noël du **16 décembre** à 18h00 sera accompagnée par M. Junker, pianiste et Sarah Casieri, flûtiste.

Le prochain "repas spaghetti" du dernier vendredi du mois, c'est-à-dire le **30 septembre**, nous sera préparé par Mme Zohrat Breguet qui nous fera goûter un repas marocain.

Suite à notre vote lors de l'Assemblée Générale, nous souhaitons apporter une petite précision en ce qui concerne la cotisation: la cotisation annuelle est de CHF 10.-/personne, ce qui veut dire que les couples devront s'acquitter d'un montant de CHF 20.-, étant donné qu'une cotisation = une voix pour les votations. Nous vous remercions de votre compréhension.

Nous nous réjouissons de vous rencontrer lors de ces différents événements et avec nos amicales salutations, nous vous souhaitons une belle fin d'été.

Pour le Comité :
Tobias Schaub et Ursula Turrian

PS : **Annnonce spéciale:** Fête des 35 ans de La Barque à l'église de la Colline le 11 novembre dès 19h00 avec la participation des Evening Sisters qui chanteront du Gospel.